



FUERON A PROMOCIONAR ATRACTIVOS TURÍSTICOS Y COMERCIALES.

Iquique acude a la ExpoCruz para promoción destino turístico

Con la presencia del cónsul general de Chile en Santa Cruz, Raúl Rivera y el gerente de Fexpocruz, Raúl Strauss, la delegación iquiqueña presente en la ExpoCruz, inauguró el stand en la feria que se está realizando entre el 20 y 29 de septiembre en Santa Cruz de la Sierra, Bolivia.

El stand de Iquique, con dimensiones de 27 metros cuadrados y 10 metros de pantalla, promociona los principales atractivos turís-

ticos y comerciales que tiene la ciudad; donde la comuna es la única ciudad participante de Chile en esta megaferia.

Este año habrá cerca de 3 mil expositores internacionales de 31 países. Por ello, este año la Municipalidad de Iquique generó una estrategia de trabajo entre la delegación consular de Chile en Santa Cruz, Sernatur Tarapacá, Zofri, que también participa con sus respectivos funcionarios y

la oficina de ProChile en la región, que realizó una convocatoria abierta, permitiendo que participen las operadoras turísticas, Andino Travel y Expedición Mauque.

El stand permite, a través de estaciones de trabajo, orientar a los interesados sobre los ámbitos turísticos y comerciales que tiene la ciudad y la región.

Paralelo a esto, la Municipalidad de Iquique y Zofri participaron en la "Reu-

nión de la Comisión de Industria y Comercio de la Zicosur- Fexpo Santa Cruz", promoviendo las potencialidades turísticas y comerciales que tiene la ciudad ante representantes de siete naciones.

También las representantes de ProChile y de Zofri participaron durante dos días en ruedas de negocios que organiza la Cámara de Industria, Comercio, Servicios y Turismo de Santa Cruz (Cainco).